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ATA DA QUINTA REUNIÃO DO CONSELHO DA FACULDADE DE AGRONOMIA E
 MEDICINA VETERINÁRIA

Aos vinte dias do mês de junho do ano de dois mil e cinco, às nove horas, no auditório, 
realizou se a Quinta Reunião do Conselho da Faculdade de Agronomia e Medicina 
Veterinária, sob a presidência da Vice-Diretora, ARLETE DELL’ PORTO, com a presença 
dos seguintes Conselheiros: JOSÉ ALENCAR CARNEIRO DE FREITAS, ROSANA 
MARQUES SILVA, ANA LÚCIA EDUARDO FARAH VALENTE, VÂNIA LÚCIA DIAS 
VASCONCELLOS (suplente), CARLOS ALBERTO DA SILVA OLIVEIRA, VÍTOR 
SALVADOR PICÃO GONÇALVES, MARILUSA PINTO COELHO LACERDA, WENCESLAU 
J. GOEDERT, CONCEPTA M. MCMANUS PIMENTEL, JOSÉ AMÉRICO SOARES GARCIA 
e o servidor técnico-administrativo JOÃO ALVES EVANGELISTA. Conselheiros ausentes 
com justificativa: IARA GUIMARÃES ALTAFIN, JANILDO LUDOLF REIS JUNIOR e 
PAULA DINIZ GALERA. Aberta a sessão, foi lida e aprovada por unanimidade, a ata da 
reunião anterior. Em seguida, o professor Sebastião relatou parecer favorável ao convênio 
de Cooperação Técnica a ser firmado com o Serviço Brasileiro de Apoio às Micro e 
Pequenas Empresas do Distrito Federal, com a finalidade de desenvolver o Setor de 
Ovinocaprinocultura. O Conselheiro Carneiro relatou parecer favorável ao afastamento da 
Professora Ana Maria Rezende Junqueira, para aperfeiçoamento em nível de Pós-
Doutorado na Universidade de Queensland, em Brisbane – Austrália, sendo aprovado por 
unanimidade. Logo após, a Conselheira Rosana relatou parecer favorável à aprovação do 
Plano de Trabalho referente ao Estágio Probatório da Professora Carolina Madeira Lucci, 
que foi aprovado por unanimidade. Finalizando, a Conselheira Ana Lúcia falou sobre a 
aprovação do Programa de Mestrado em Agronegócio. Sendo nove horas e quarenta 
minutos, nada mais havendo a tratar, a reunião foi dada por encerrada e para fins de direito, 
foi lavrada esta ata, assinada por mim, Max da Costa Oliveira, Assistente de Direção da 
Faculdade e pela Vice-Diretora da Faculdade, no exercício da Presidência do Conselho da 
Faculdade de Agronomia e Medicina Veterinária


